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JI- 469tJ der Beilagen zu den stenographismen Protokollen des Nationalrates 

XIII. Gesetzgebungsperiode 

Präs. :~. 0 It t. 1972 

A n fra g e 

der Abgeordneten HIETL 

und Genossen 

an den Bundesminister für Verkehr 

betreffend Auflassung des ßahnhofes Etsdorf-Strass. 

Nach verschiedenen Mel~ungen soll die Absicht bestehen, den Bahn

hof Etsdorf-Strass aufzulassen. Da es sich hier um einen sehr fre

quentierten Bahnhof handelt, der ein Einzugsgebiet von rund 6.000 

Einwohnern der umliegenden Orte umfaßt, wo täglich hunderte Schü

ler und Pendler als Benützer der Strecke Wien-Krems ein- und aus

steigen, .wäre hier eine Aufklärung sehr interessant. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Bundesmini

ster für Verkehr folgende 

A n fra g e 

1.) Ist an eine Auflassung des Bahnhofes Etsdorf-Strass gedacht? 

2.) Wenn ja, wo werden die täglichen Gtiterwaggons be- und entla

den? 

3.) Wenn ja, wo werden die derzeit 5 Beschäftigten am Bahnhof Ets

dorf-Strass in Zukunft ihren Dienst versehen? ... .- .-._-~-. _., 
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